

GOBIERNO REGIONAL DE TARAPACÁ



AMBAS SUMAN EN TOTAL \$2.961 MILLONES

Unap presentó dos iniciativas al Gore para mejorar instalaciones

Para conocer las instalaciones que serán impactadas con dos proyectos presentados por la Universidad Arturo Prat (UNAP) al Gobierno de Tarapacá, el Gobernador y presidente del Consejo Regional (CORE), José Miguel Carvajal, se reunió con el rector Alberto Martínez y las decanas y decanos de las facultades de Salud, Ciencias Humanas e Ingeniería y Arquitectura.

Se trata de la conserva-

ción de los edificios pertenecientes al Centro de Recursos Pedagógicos (CRP), el Centro Multimedial para Discapacitados (CEMDIS) y el Instituto de Estudios Transfronterizos (INTE), obras que beneficiarán directamente a un total de 6 mil 315 estudiantes que forman parte de esta casa de estudios, a través de una inversión superior a los 2 mil 590 millones de pesos (M\$ 2.599.320).

El otro proyecto, busca reponer los equipamientos de las carreras de Enfermería, Fonoaudiología y Kinesiología, sumando más de 360 millones de pesos (M\$ 362.556).

Ambas iniciativas – por un total de 2.961 millones de pesos - buscan ser financiadas con el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR, del Gore, por lo que ya cuentan con la aprobación técnica y están listas

para ser analizadas por los miembros del Core.

“Este es un trabajo que hemos venido impulsando hace bastante tiempo con la gestión del rector Alberto Martínez y tiene que ver con las demandas de los estudiantes. Vamos a priorizar estas inversiones, porque son obras urgentes de conservación que hacían mucha falta, así como también el equipamiento nuevo”, señaló el gobernador. ©